

Gestaltungsplan Alterszentrum im Geeren Seuzach



Das Alterszentrum im Geeren wird gemäss dem Projekt von Bob Gysin + Partner Architekten aus Zürich erweitert und teilsaniert. EBP erarbeitete den zur Umsetzung des Projekts notwendigen öffentlichen Gestaltungsplan.

Das seit 35 Jahren bestehende Alterszentrum im Geeren Seuzach (AZiG) wird erweitert und teilsaniert. Den zu diesem Zweck im Jahr 2013 durchgeführten Generalplanerwettbewerb gewann das Büro Bob Gysin + Partner Architekten aus Zürich (BGP Architekten). Das Siegerprojekt von BGP Architekten sieht neben der baulichen Erweiterung und Teilsanierung der bestehenden Gebäudeteile auch einen vierstöckigen Neubau vor. Zur Umsetzung des Projekts ist die Erstellung eines Gestaltungsplans notwendig.

EBP wurde mit der Erstellung des öffentlichen Gestaltungsplans beauftragt. Der öffentliche Gestaltungsplan Alterszentrum im Geeren Seuzach (GP AZiG) sichert auf planungsrechtlicher Ebene eine ortsbaulich gute und nachhaltige Überbauung des Areals gemäss dem Wettbewerbsprojekt von BGP Architekten. Er schafft die Voraussetzungen für eine architektonisch gut gestaltete Erweiterung und Teilsanierung des Alterszentrums im Geeren Seuzach sowie für Aussenräume von hoher Qualität. Der GP AZiG gewährleistet den Projektierungsspielraum für die Realisation und sorgt für eine gute Erschliessung des Areals für alle Verkehrsteilnehmer.

Bildquelle: Bob Gysin + Partner BGP Architekten / maaars

Auftraggeber

Alterszentrum im Geeren

Fakten

Zeitraum	2014 - 2015
Projektland	Schweiz

Ansprechpersonen

Nicolas Jauslin
nicolas.jauslin@ebp.ch